

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Municipio reconoce a los estudiantes que obtuvieron 1000 Puntos en PAES 2025

Pág. : 7

Cm2: 420,9

VPE: \$ 482.809

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

 No Definida

COMPROMISO, DISCIPLINA Y PERSEVERANCIA

# Municipio reconoce a los estudiantes que obtuvieron 1000 Puntos en PAES 2025

**Desde la casa consistorial se reiteró el compromiso con el fortalecimiento de la educación y la generación de oportunidades para que más jóvenes puedan alcanzar sus metas académicas y profesionales.**

## EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

En un emotivo encuentro de reconocimiento, la municipalidad de Ovalle destacó a estudiantes de la comuna que obtuvieron puntaje máximo (1.000 puntos) en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) Admisión 2026, relevando su esfuerzo, constancia y excelencia académica.

La actividad consistió en un desayuno de reconocimiento, preparado especialmente para poner en valor el alto rendimiento académico alcanzado por las y los estudiantes, quienes lograron uno de los resultados más destacados a nivel nacional. Este espacio permitió compartir y celebrar un importante hito en sus trayectorias educativas, junto a autoridades comunales y representantes del ámbito educativo.

El encuentro no solo buscó reconocer un resultado académico de excelencia, sino también resaltar el compromiso,



CEDIDA

la disciplina y la perseverancia que cada uno de los estudiantes ha demostrado a lo largo de su formación escolar, convirtiéndose en un orgullo para sus comunidades educativas y para toda la comuna de Ovalle.

En la instancia se realizó la entrega de reconocimientos a los siguientes estudiantes destacados: Tomás Cuello Pérez (Colegio Santa María), Vicente Cortés Toledo (Colegio Santa María), María Victoria Chacón Collao (Colegio Amalia Errázuriz), Maira Ogaz Villalobos (Colegio Amalia Errázuriz), Bastián Mercado Montt (Colegio Amalia Errázuriz), Pablo Figueroa Chacón (Colegio Amalia Errázuriz), Javiera Aguilera Álvarez (Colegio Amalia Errázuriz), Lucas González Bórquez (Liceo Alejandro Álvarez Jofré) y Agustín Rojas Segovia (Colegio Pucará).

Cabe destacar que este reconoci-

miento simboliza no solo la obtención de un puntaje sobresaliente, sino también el reflejo de años de esfuerzo, sacrificio y apoyo familiar, junto al acompañamiento permanente de docentes y establecimientos educacionales que confiaron en las capacidades de cada estudiante.

El alcalde Héctor Vega Campusano, manifestó que "estamos muy contentos por la gran cantidad de puntajes nacionales que tuvimos en nuestra comuna, por lo que este año, al igual que el 2025, quisimos reconocerlos a todos los estudiantes con un rico desayuno de camaradería. Felicito a cada uno por el esfuerzo, por el trabajo y por la dedicación, y resalto también la labor de sus familias y de sus comunidades educativas. Los invito a que disfruten este momento y que esto sea la puerta de entrada para muchas oportunidades en la vida".

## PALABRAS DE LOS PROTAGONISTAS

Tomás Cuello, quien pretende estudiar la carrera de ingeniería civil industrial, comentó que "estoy demasiado feliz, muy orgulloso por todo. Si bien soñaba con alcanzar un puntaje nacional, no me esperaba sacar 1000 puntos. Todo ha sido muy sorpresivo, pero muy feliz, muy orgulloso. Este logro yo se lo dedico a mucha gente, pero me gustaría resaltar a mi mamá".

Javiera Aguilera, también quiere estudiar ingeniería civil industrial. La estudiante del Colegio Amalia Errázuriz, indicó que "estoy super contenta y agradecida de haber sido invitada aquí a tomar desayuno con el alcalde. En verdad estoy muy contenta por este logro, que al final no es un logro propio, sino que es también de mi familia, de mis padres, de mis profesores, estoy orgullosa de haber colocado en alto el nombre de nuestra ciudad".

Por su parte, Agustín Rojas, quien desea cursar la carrera de ingeniería civil en computación e informática, expresó que "aún no lo creo, pero me doy cuenta que el esfuerzo valió la pena. Yo me preparé con el material que tenía el colegio, con los talleres en la tarde, pero también en los tiempos libres que tenía. Le agradezco a la municipalidad por este reconocimiento".

Mientras que el estudiante del Liceo Bicentenario Alejandro Álvarez Jofré, Lucas González, espera estudiar la carrera de ingeniería en construcción.